



150 ans d'histoire



Fondée en 1872, l'Association du Musée des arts et sciences a officiellement tenu sa dernière Assemblée générale le 22 mai dernier. C'était la dernière association muséale à se dissoudre, après celle des Amis du Musée Baud en 2021 et des Amis du CIMA en 2022.

150 ans... Un long chapitre de l'histoire régionale se termine aujourd'hui. Cette dissolution et la fermeture des locaux au public n'est toutefois pas un point final. C'est au contraire les prémices d'une renaissance prochaine fort attendue pour le patrimoine régional.

Démarré en 2014, le projet de regroupement des collections rassemblées dans les trois musées locaux arrive à son terme : le chantier avance dans les temps prévus et d'ici quelques mois il s'agira pour la nouvelle conservatrice de coordonner le déménagement et l'installation des pièces des trois entités dans leur nouvel écrin, sis à la Rue de l'Industrie 2, dans les locaux de l'ancien CIMA.

Il est clair qu'il n'est pas toujours facile pour chacune et chacun d'aborder le changement de manière sereine. Certaines voix regrettent la disparition des trois musées MAS, Baud et CIMA tels que nous les avons connus durant plusieurs décennies. Un pincement au cœur se fait sentir pour certains bénévoles qui ont œuvré au fil du temps pour faire vivre ce vénérable établissement qu'était le MAS, « grand-père » des musées régionaux.

Sainte-Croix

Des souvenirs et des regrets qui ne doivent toutefois pas ternir le fait que tout a été mis en œuvre pour assurer la préservation et la valorisation de collections dont la richesse sera mise à l'honneur dans la future muséographie du Musée.

Réjouissons-nous de pouvoir, dans quelques mois, repartir à la découverte de notre histoire régionale, de nous émerveiller une nouvelle fois devant le savoir-faire de nos artisans d'hier et d'aujourd'hui et d'offrir aux visiteurs d'un jour un véritable voyage « au pays des rêves mécaniques ».

150 ans d'histoire se terminent et laissent la place à un futur radieux pour le patrimoine sainte-croix.

Musique au Balcon

Outre les traditionnelles soirées de l'Instrum et des Yodleurs, la musique sera à l'honneur tout au long de l'année dans notre région : Fête de la musique le 21 juin prochain, Festisuisse de l'Union instrumentale, Mad Moutain Festival et Migros Hicking Sound festival cet automne, sans oublier les concerts mensuels au Royal ou encore les apéros-concerts organisés par le Carré d'As à la MJC. Un programme riche et varié qui devrait ravir les amoureux de musique.



Des événements pour tous les goûts

Concerts, festivités du 1er août, cortège des écoles, spectacles de cirque et de gym, repas de soutien, tournois sportifs... les sociétés locales sont une nouvelle fois très actives pour offrir à la population de conviviaux moments d'échange et de découverte. Plus d'une cinquantaine d'événements sportifs et culturels sont d'ores et déjà annoncés. Qui ose dire qu'il ne se passe rien dans notre région ?

Retrouver toutes les manifestations en scannant le QR code ou sur le site : www.sainte-croix.ch

